



SPONSORINGDOSSIER

MELISSA STEWART

VOLLEYBALLSPIELERIN

Nachwuchsförderung Sport

Über Melissa

Melissa Stewart, geboren am 21.10.2004 und 184 cm groß, ist eine talentierte Volleyballspielerin, die für die Volleyball Academy in Zürich in der höchsten Schweizer Volleyballliga spielt. Zudem ist sie ein wertvolles Mitglied der U19-Nationalmannschaft der Schweiz. Ihre Begeisterung für Volleyball begann schon in jungen Jahren, als sie ihre Mutter zu deren Volleyballspielen begleitete. Diese frühe Exposition gegenüber dem Sport ließ in Melissa die Liebe zum Volleyball entstehen, die bis heute anhält. Melissa hat im Laufe ihrer Karriere für mehrere renommierte Vereine gespielt, darunter STB-Volley (2017-2018) und Volley Köniz (2018-2022). Seit 2022 ist sie stolzes Mitglied der NNV Volleyball Academy. Ihre Erfolge umfassen unter anderem die Teilnahme an der U19-EM im Jahr 2022 als Teil des Schweizer Nationalteams. Als Spielerin zeichnet sich Melissa durch ihre energiegeladene und kraftvolle Spielweise aus. Mit ihrem ausgeprägten Ehrgeiz ist sie stets bestrebt, ihr Team zum Sieg zu führen und ihr Bestes auf dem Spielfeld zu geben. Sie trägt die Nummer 18 und spielt auf der Position des Mittelblockes.



Melissa's bisherige Erfolge und die weiteren Ziele

Mit der U19-Nationalmannschaft nahm Melissa bereits an den Europameisterschaften 2022 in Skopje (MKD) teil. Zu Beginn der laufenden Saison 2023/24 unterzeichnete sie auch ihren ersten NLA-Vertrag.

Leider hindert sie derzeit eine Knieverletzung daran, ihrer Leidenschaft nachzugehen und ihr volles Potenzial auszuschöpfen. Ihre Ziele für die kommenden Jahre von 2024 bis 2026 sind es, nicht nur erfolgreich von dieser Verletzung zurückzukehren und ihre ersten internationalen Verträge zu unterzeichnen, sondern auch einen weiteren Karriereschritt zu machen.



Die grosse Ambition von Melissa

Melissas ultimative Ziele sind es, Teil der Schweizer Elite-Nationalmannschaft zu werden und ihre Nation auf internationaler Ebene zu repräsentieren. Darüber hinaus strebt sie danach, eines Tages in der türkischen oder italienischen Top-Liga zu spielen, wo sie sich auf höchstem Niveau mit den besten Spielerinnen messen und ihr Können weiterentwickeln kann. Erfolg bedeutet für sie, sich kontinuierlich weiterzuentwickeln und die beste Version von sich selbst zu werden.

Weshalb es Dich zur Unterstützung von Melissa braucht

Ausbildung und Training spielen eine entscheidende Rolle auf Melissas Weg, ihre Ziele zu erreichen und an die Spitze zu gelangen. Um ihr volles Potenzial als Volleyballspielerin auszuschöpfen und ihre Ambitionen zu verwirklichen, benötigt Melissa eine fundierte Ausbildung und ein qualitativ hochwertiges Training. Finanzielle Unterstützung spielt dabei eine entscheidende Rolle, um den Zugang zu professionellen Trainern, hochwertiger Ausrüstung und Trainingslagern zu ermöglichen.



Was Deine Vorteile einer Partnerschaft mit Melissa sind

Melissa Stewart ist eine aufstrebende Volleyballspielerin von beeindruckendem Talent und ehrgeizigen Zielen. Als Mitglied der höchsten Schweizer Volleyballliga und der U19-Nationalmannschaft der Schweiz bietet sie eine spannende Möglichkeit für Partnerschaften. Ihre Präsenz im Sport und ihre wachsende Fangemeinde machen sie zu einem attraktiven Botschafter für Marken und Unternehmen. Melissa ist offen für Zusammenarbeit und Partnerschaften und schätzt gegenseitige Unterstützung. Eine Partnerschaft mit ihr verspricht eine inspirierende und erfolgreiche Zusammenarbeit, bei der beide Seiten profitieren können.



Social Media



Hier könnte Ihre Firma angezeigt werden